

## horizon-webadmin - Feature - Fonctionnalité #4780

### Limitation à 15 caractères pour le nom d'une machine

29/03/2016 10:50 - Eric Seigne

|                       |               |                      |            |
|-----------------------|---------------|----------------------|------------|
| <b>Statut:</b>        | New - Nouveau | <b>Début:</b>        | 29/03/2016 |
| <b>Priorité:</b>      | Normale       | <b>Echéance:</b>     |            |
| <b>Assigné à:</b>     |               | <b>% réalisé:</b>    | 0%         |
| <b>Catégorie:</b>     |               | <b>Temps estimé:</b> | 0.00 heure |
| <b>Version cible:</b> |               |                      |            |

#### Description

C'est juste pour garder une trace, voici la vraie raison de pourquoi un poste ne peut avoir un nom plus long que 15 caractères:

- <https://support.microsoft.com/fr-fr/kb/909264>
- <http://morgansimonsenblog.azurewebsites.net/2011/05/09/windows-7-computername-length/>

En bref, c'est à cause de netbios avec seven, et à ce sujet il faudrait donc aussi faire attention au nom des partages dans samba ... Et si vous trouvez les informations pour windows 8, 10 ou autre ça serait pas mal d'ajouter tout ça sur ce ticket.

#### Historique

#1 - 29/03/2016 11:15 - Eric Seigne

- Fichier 20160329-windows10-nom\_de\_machine\_netbios\_limite\_15.png ajouté

Avec windows 10 c'est la même histoire ...

#### Fichiers

|   |         |            |             |
|---|---------|------------|-------------|
| 20160329-windows10-nom_de_machine_netbios_limite_15.png | 53,8 ko | 29/03/2016 | Eric Seigne |
|---|---------|------------|-------------|